

Las obras de la Biblioteca se pondrán en marcha en 2008

La UPV se encuentra en estos momentos ultimando el proyecto del centro de documentación avanzada.

J. Imaz. Donostia.

Las obras del centro Carlos Santamaría, destinado a estudios avanzados en Ciencias Sociales, Humanidades y Documentación, darán comienzo el próximo año, según informan desde la Universidad del País Vasco (UPV). El vicerrectorado se encuentra en estos momentos ultimando el proyecto definitivo del edificio, después de que el año pasado se convocara un concurso de ideas sobre su diseño y estructura.

Otro de los centros que completará el polo investigador que se está gestando en el campus donostiarra de Ibaeta es el centro de Física de Materiales. Está previsto que la edificación de esta infraestructura, que cuenta con un presupuesto de ocho millones de euros, comience en los próximos meses. Su construcción es fruto del acuerdo entre la UPV y el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

Esta nueva infraestructura se situará, precisamente, al lado del centro Joxe Mari Korta, que entró en funcionamiento el pasado mes de marzo. Junto con el CIC Nanogune Consolider, todos ellos pretenden reforzar la labor investigadora que se realiza en las facultades de la UPV.